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 Entre los proyectos
más importantes, se encuen-
tran la apertura vial y pavimen-

La línea 36 del recorri-
do La Serena-La Florida, se
convirtió en la primera en
contar entre su flota con un
taxi colectivo 100 por ciento
eléctrico, iniciativa de uno de
sus socios, que aportó finan-
ciamiento propio más recur-
sos del programa Renueva tu
Taxi del Gobierno Regional y
el Ministerio de Transportes.

El modelo, marca ByD,
de 27 millones de pesos, tuvo
un aporte de 9 millones por
parte del Estado, el cual le
permite una economía cer-
cana al 50% respecto del
gasto de un vehículo de com-
bustión interna.

Walter Pizarro, propie-
tario de taxi colectivo, expli-
có que debido a que «mi auto
cumplía los 15 años de utili-
dad, debía renovarlo, enton-
ces pensando cómo era el
vehículo y la nueva tecnolo-
gía, me gustó, y hace un año
que estábamos viendo los
rendimientos, empresas y
marcas. Eso me motivó y nos
inscribimos para el bono de
9 millones que salió este año.
Estuve viendo varias marcas
y el vehículo es bueno… Ha
sido bueno por cómo la gen-
te lo ha tomado, se sientan
alegres y felices. Eso ha sido
diferente, esperamos que los
demás colegas se entusias-
men y que lo hagan, porque
vale la pena».

Estrenan vehículo eléctrico en La Antena
Propietario de taxi colectivo de la línea 36 de La Serena, cambió

 su automóvil convencional por uno 100 por ciento eléctrico,
logrando mejor eficiencia energética y aporte al medio ambiente.

La seremi de Transpor-
tes y Telecomunicaciones,
Alejandra Maureira, indicó
que «como ministerio esta-
mos muy contentos y quere-
mos felicitar a la línea 36 por
este esfuerzo y trabajo reali-
zado a través del socio don
Walter, de poder migrar des-
de el transporte diésel hacia
el eléctrico, que gracias a los
recursos del Gobierno Re-
gional y la asesoría que no-
sotros prestamos en los pro-

gramas de renovación de flo-
ta, se puede cumplir con este
taxi colectivo, que además
tiene una particularidad de
tener un color distinto, es lla-
mativo, más silencioso y
hace que la gente lo prefie-
ra. Estamos avanzando en
los cambios normativos, de
tal manera que para el próxi-
mo año existan todavía más
posibilidades e incentivos
para que los gremios y so-
cios puedan renovar sus taxis

con vehículos más sustenta-
bles y que permitan que se
entregue un servicio confor-
table y sostenible».

El presidente de la línea
36, Pedro Robles, comentó
que «esto es súper importan-
te para nosotros, ser los pri-
meros a nivel regional en te-
ner un vehículo eléctrico, ya
que tiene muchos beneficios,
tanto desde el punto de vista
económico del propietario
como para los usuarios, por-

que esto nos va a permitir
hacer mayor rotación en los
vehículos eléctricos con la
economía que nos da el sis-
tema y con eso dar un mejor
servicio. La verdad es que te-
nemos una línea de 42 so-
cios que están esperando la
activación de la nueva ley y
el reglamento para poder ad-
quirir móviles eléctricos».

Los fondos para este
tipo de modernización de flo-
ta, provenientes del Gobier-
no Regional, permiten la in-
corporación de tecnologías
menos contaminantes, entre
otros beneficios para los
usuarios del transporte públi-
co. Al respecto, el Goberna-
dor Regional, Darwin Ibaca-
che, señaló que «hasta hoy
hemos renovado tres vehícu-
los de locomoción colectiva
por taxi colectivos eléctricos
en nuestra región, a través
de las convocatorias 2023-
2024, con una inversión total
superior a los $26 millones y
que se suman a 20 renova-
ciones por vehículos híbri-
dos, por más de $93 millo-
nes. Una línea de trabajo que
va de la mano con el eje de
sustentabilidad medioam-
biental del Gobierno Regio-
nal y todos los esfuerzos lo-
cales por mejorar la calidad
en el transporte público y en
el diario vivir de los habitan-
tes de nuestra región».

Apuran trabajos en Melgarejo
para facilitar acceso

al centro de Coquimbo

rápidamente al centro des-
de calle Juan Antonio Ríos,
disminuir la congestión vial
por avenida Videla y avanzar
en la peatonalización de ca-
lle Aldunate.

El proyecto, realizado
por la empresa Ingeniería y
Servicios Bonani y Riveros
Ltda., considera una inver-
sión de un poco más de 54
millones de pesos, financia-
dos en un 100% con recur-
sos municipales. Esta aper-
tura vial tendrá un ancho de
calzada de 4 metros y una
longitud de 8,61 metros en
pavimento de 18 centíme-
tros de espesor. Se cortará
el muro existente en 5 me-
tros y se construirán peque-
ños muretes de contención
del área verde.

Es que este proyecto
implica también un cambio
en el sentido del tránsito de
calle Melgarejo, que ahora

recibirá vehículos desde
Juan Antonio Ríos hasta el
centro. Para ello se han rea-
lizado diversos estudios con
la Dirección de Tránsito, en
conjunto con la Seremi de
Transportes y, de forma pa-
ralela, conversaciones con
los representantes de la lo-
comoción colectiva. Esta
modificación vial permitirá
que la avenida Juan Antonio
Ríos cargue más vehículos
particulares en su ingreso al
centro y disminuir la carga
en el eje Videla-Varela.

Se espera que la obra
esté entregada a fines de no-
viembre y considera la mo-
dificación de dos semáforos,
construcción de rodados
para acceso universal e ins-
talación de dos semáforos de
tipo peatonal. Mientras que el
paso de peatones se proyec-
ta al costado oriente de la
apertura.

tación de calle Melgarejo, en
la intersección con avenida
Varela en el sector Empalme,

que ya se encuentra en eje-
cución y que permite ordenar
el tránsito, accediendo más
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